

# "Ganas las elecciones para no cambiar nada, mejor quedarse en la casa"

Así lo afirmó la vicepresidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner durante el plenario que la Central de Trabajadores Argentinos (CTA) realizó en el Parque La Estación de Avellaneda.

Acompañada por Hugo Yasky y el ministro Jorge Ferraresi, Cristina habló de un "festival de importaciones" haciendo referencia a que hay muy poco monitoreo sobre lo que hacen las empresas y apuntó contra el Banco Central que conduce Miguel Pesce y la Aduana, dependiente de la AFIP, cuya titular es Mercedes Marcó del Pont.

Antes de llegar a esa conclusión, CFK afirmó que "en el ranking de países evasores Argentina ocupa el tercer puesto. En nuestro país la recaudación representa el 28% del PBI cuando debería representar el 45%. Los primeros son Guyana y Chad. Segundo está Malta. Y el tercero es Argentina junto a Comoras, a Zambia, a Paquistán y no me acuerdo a qué otro país más. Junto a este podio de países evasores tenemos otro podio: en los países con formación de activos en el exterior también somos terceros. Miren qué casualidad".

Y continuó: "No nos faltan dólares, están afuera. Y ese es el problema que hoy tenemos. La escasez de dólares y la economía bimonetaria. En realidad, la necesidad de tener dólares para financiar las importaciones -otro problema de la producción- se forma en activos en el exterior. No es que no haya o nos falten o que la economía argentina no produce. Produce dólares que se evaden de muchísimas formas: importaciones, hay festival de importaciones. Y creo que el Gobierno debe pensar cómo articular más adecuadamente Banco Central, ministerio de la Producción -que administra el comercio exterior, autoriza las importaciones-, AFIP en la Aduana, porque fija los precios de referencia y controla que no haya sub y sobre facturación. Y el BCRA. Eso tiene que ser articulado, lo cual no estaría sucediendo".

"En Argentina 600 empresas explican el 75% de las exportaciones. Y el otro 25% de las importaciones lo explican 24 mil empresas. No es tan difícil controlar esto", sentenció.

En sintonía con esto y con su presentación por los 100 años de YPF algunas semanas atrás, la Vicepresidenta retomó la discusión con Techint y utilizó a esta empresa para dar un ejemplo: "Si vos tenés una empresa multinacional de la magnitud de Techint y además tenés la posibilidad de hablar con sus directivos, pedile que los 200 millones de dólares que les tienen que pagar a su subsidiaria en Minas Gerais, Brasil, la financien ellos o pidan un crédito en el BNDES, que lo van a conseguir, y entonces no tengo que darles 200 millones de dólares a \$127 para que me importen eso. Estas cosas son también usar la lapicera".

"Esto es tener funcionarios que funcionen, que se sienten a discutir, a discutirlos, no hay que agacharles la cabeza. No hay tampoco que pelearles, hay que discutir, sugerirle orientaciones", explicó.

Asimismo, no dudó en enviarle un mensaje al Poder Judicial: "Entre enero de 2021 y marzo de 2022, salieron 1847 millones de dólares de importaciones autorizadas por jueces y fiscales con amparos. Donde hay una necesidad de dólares ahí habrá un juez y un fiscal para darles dólares a los importadores. El tema es si las necesidades son del pueblo no hay derecho, no hay justicia, no hay fiscal y no hay jueces. Si la necesidad es de los poderosos hay. Esto es hoy el partido judicial, hoy no hay más poder judicial, hay partido judicial que ha tomado partido".

Tras reafirmar que "la unidad del Frente de Todos nunca estuvo ni estará en discusión", Cristina mencionó la deuda contraída por el gobierno de Cambiemos y exteriorizó su disgusto con el Ministerio de Economía: "Todo proceso de evasión, primero tuvo un proceso de endeudamiento. Para que yo pueda sacar dólares de la Argentina, primero tengo que ingresarlos. Este proceso ultrainflacionario es el producto del endeudamiento criminal del macrismo. Cada vez que el país se endeuda en dólares, la economía bimonetaria hace saltar al país por los aires. Lo tienen que entender todos los argentinos. Fueron los cuatro años de endeudamiento brutal y duro los que nos trajeron hasta acá, más allá de las diferencias que yo tengo con la gestión en el día a día para abordar esto y fundamentalmente para hablar con la sociedad y contarle estas cosas".

Asimismo, reclamó que las políticas sociales vuelvan a ser dirigidas por el Estado y reclamó que "no deben estar tercerizadas". Un claro mensaje de cara a los movimientos sociales. Mensaje que dejó claro en cubrir la necesidad del ciudadano pero correr del medio a aquellos que se apoderan de los manejos de los planes.

Casi al finalizar y luego de resaltar la importancia del peronismo en la generación de "laburo", Cristina Kirchner retomó el tono electoral, recordó la creación de Unidad Ciudadana en 2017 y envió un mensaje a la coalición y a la militancia: "No olvidemos de dónde venimos y por qué ganamos. Y no lo hagamos únicamente por ganar las elecciones. Ganar las elecciones para no cambiar nada, mejor quedarse en la casa".

Con esta nueva participación pública, Cristina Fernández de Kirchner volvió a Avellaneda a dar una muestra más de su pensamiento. De cómo debe ir la política gubernamental de cara del bienestar social. Algo que es muy debatido puertas a dentro del Frente de Todos que ella supo consolidar con la propuesta de Alberto Presidente para unir al peronismo y evitar la reelección de Mauricio Macri.



La Gran Quesera  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711



## Bauer y Chornobroff visitaron la orquesta La Pandilla de Isla Maciel

Junto al Padre Francisco Oliveira, el ministro de Cultura de la Nación, Tristán Bauer, y el intendente Alejo Chornobroff, visitaron la Fundación Isla Maciel donde disfrutaron la música de la Orquesta La Pandilla.



El director de la Orquesta, Bernardo Scherman, rememoró los orígenes: contó que la orquesta nació el 1º de agosto de 2018, y que lleva el nombre de un viejo club de barrio que funcionaba en el lugar.

Esta iniciativa nació para favorecer la inclusión e integración a través de la enseñanza musical en la práctica orquestal, de niños y adolescentes que viven en condiciones de vulneración de sus derechos.

Luego de la presentación, el ministro Bauer les entregó instrumentos a los chicos y los felicitó, además agradeció a los maestros por su compromiso. "La cultura la hacen ustedes. Es fundamental para el pueblo", dijo y agregó: "Desde el Ministerio y la Comuna los vamos a seguir apoyando".

Por su parte, Chornobroff sostuvo: "Estamos orgullosos de ustedes. Es muy importante lo que hacen". Además, adelantó la intención de realizar un encuentro de Orquestas.



### Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR   
avellbera

mda.gob.ar

## Luego de la agresión a la concejal Vega, Juntos iniciarán acciones por Violencia de Género

La concejal de Juntos Zulma Vega fue agredida por el concejal del FdT Jorge Palacio. Sin mediar palabras, recibió insultos y golpes de parte de Palacio, por lo que el espacio político iniciará acciones por violencia de género.

Todo comenzó en la sesión del pasado jueves cuando se trataron expedientes del oficialismo en tiempo record ante la queja de la edil Zulma Vega por no haber podido examinarlos. Por ese motivo se desató en el Concejo Deliberante de Berazategui la agresión en el recinto y a posterior a la concejal de Juntos Zulma Vega, quien fue víctima de una agresión por parte Palacio.

Terminada la sesión, Vega se detuvo a charlar y cuando llegó Palacio, sin mediar palabras, comenzó a insultarla, le tiró una patada y le cerró la puerta golpeándola en la cara.

La legisladora opositora explicó que por su "problema del tratamiento de cáncer, no puedo recibir golpes. Espero que la actitud de Palacio no desencadene algo peor en mí. Tengo 30 años de militancia peronista y actividad, y nunca fui atacada de esta manera", explicó la edil a la prensa.

El hecho recibió el repudio de parte de legisladores del PRO que, a su vez, respaldaron a la concejal agredida. Y se elabora un Comunicado y una denuncia por Violencia de Género.

Consultado por el periodista Jorge Módica vía guasap, Palacios obvió dar su versión de los hechos y se refugió detrás de "Epec".

Cristian Roldano @cristianroldano

Zulma Vega, concejal de Berazategui sufrió una agresión despreciable por parte de Jorge Palacios, concejal del @FrenteDeTodos. Hay cosas que no podemos permitir. Mi más absoluto repudio y un abrazo grande a Zulma.



Desde Mujeres Protagonistas repudiamos todo acto de violencia.

Nuestra solidaridad con Zulma Vega, concejal de Berazategui, ante semejante agresión recibida.

8:20 PM · Jun 17, 2022

👍 291 🗨️ Reply 🔄 Share

## Ferraresi entregó más casas en CAEM

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, realizaron una entrega de viviendas a vecinos de Villa Tranquila.

Las casas, que fueron finalizadas a través del programa #Reconstruir, se ubican en el Predio CAEM, en Estévez al 1000.

Durante la entrega, las autoridades dialogaron con las familias, que compartieron su alegría y emoción por ese momento tan esperado.

Además, los funcionarios aprovecharon la oportunidad para recorrer las obras de urbanización que se realizan en el barrio, entre ellas la construcción de más casas.



Confitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes  
Buenos Aires - Argentina  
4254-1111 📞 11-3605-9142  
NUEVA LÍNEA 7505-8546  
info@confiteriaoddone.com.ar

# Obras en la Ciudad

Numerosas obras están en su etapa final y próximas a inaugurarse por el intendente Juan José Mussi. Tareas que generarán más beneficios a los vecinos del distrito.

En su etapa inicial se encuentra la puesta en valor de la cisterna de bombeo de agua ubicada en el Parque Pereyra. Allí se renovarán todas las bombas, motores eléctricos y tableros de control de la llegada y distribución del agua del acueducto.

La obra, gestionada por el intendente Juan José Mussi, es financiada por el Gobierno nacional -a través del Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (ENOHSA)- y tiene como objetivo mejorar la distribución de agua en los barrios.

Sobre las tareas, Sergio Faccenda -secretario de Servicios Públicos del Municipio- afirmó: "Estamos renovando todas las instalaciones, del tanque en altura como así también de la cisterna general y las cañerías de salida de la estación. La obra se encuentra en los inicios".

Asimismo, Faccenda explicó: "Hoy estamos haciendo una interconexión entre los acueductos de El Pato y Pereyra, lo que permitirá distribuir el agua en función de la demanda". Desde la cisterna de bombeo del Parque Pereyra parte el agua hacia la ciudad. A través de plantas de rebombeo se llega a cada hogar de Berazategui. Actualmente, con esta cisterna se expenden más de 1 millón 300 mil litros de agua por hora y eso permite balancear la distribución en función de la demanda de los acueductos.

En tanto, está pronta a finalizar la construcción del pozo de agua N° 16 de El Pato. Este es el último en obra que se sumará a los 32 acueductos recuperados durante 2021-2022.

"Este es un pozo mucho más profundo que aquellos que veníamos realizando. Apunta al acuífero Hipopuelche, una reserva de agua con una profundidad de casi 140 metros. Esto nos permite tener más volumen de agua", destacó el funcionario.

Y sumó: "Además, gracias a un convenio que el intendente Mussi firmó con el ENOHS, se construirán 4 estaciones de bombeo de agua nuevas: en El Pato, en Parque Pereyra, en la Plaza La Paz y en el barrio Santo Tomás, donde se construirá otra cisterna".

Finalmente, la obra de la pavimentación de la calle 22 está próxima a finalizar.

La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Obras Públicas, trabaja en la última etapa de la repavimentación de la calle 22. La obra, gestionada por el intendente Juan José Mussi, es financiada por el Gobierno Nacional -a través del Plan Argentina Hace- y el Municipal, tiene como objetivo aliviar la circulación del tránsito en otras avenidas, así como mejorar la conectividad entre dos vías importantes, como lo son Camino General Belgrano y la Ruta Provincial N° 36, evitando la sobrecarga de otras arterias y los desvíos prolongados.

Al respecto, el intendente Mussi expresó: "Esta obra se suma a muchas otras que se están realizando. Esta es la ciudad que queremos. Agradezco al Gobierno nacional por el acompañamiento constante para mejorar la calidad de vida de los vecinos a través de lo que podemos hacer desde los Municipios por un mejor destino de país. Nosotros queremos esta Argentina."

Sandro Aznarez, ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas del Municipio, explicó: "La repavimentación de la calle 22 se comenzó en octubre y actualmente se encuentra ejecutada en el 85%, en la fase de empalme con la Ruta N° 36. Además, los trabajos incluyen la construcción de desagües pluviales, como sumideros y cañerías -con 500 metros lineales de extensión- para que no se generen inundaciones en la zona. Esta obra beneficia a cerca de 500 vecinos".

El asfalto de la calle 22 se encontraba deteriorado e inconcluso. Por su ubicación, esta arteria aliviará la circulación del tránsito en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21) y en la calle 24, prolongando sus vidas útiles.



**ENTRADA GRATUITA**

**Stands, Comics, Cosplay, Manga, FX, Arte Kustom, Animé y mucho más**

**24, 25 y 26 Junio**  
VIE SAB DOM | 14.00 a 21.00

Centro de Actividades Roberto De Vincenzo  
Calle 18 y 148, Berazategui

+ Info [berazategui.gob.ar/cultura](http://berazategui.gob.ar/cultura)

**CORAZÓN DE ZONA SUR** **BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD**

**El Suburbano** digital.com.ar

**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

**Nueva dirección: San Martín 490**  
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

**CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)  
T.E. 4212-6606 Mail: [info@cnyf.com.ar](mailto:info@cnyf.com.ar)  
**CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**



## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

### Corrida?

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## A pesar del excedente comercial, las reservas netas cayeron en los últimos dos años y medio

Dado que la moneda nacional no reúne la condición de divisa, el nivel de reservas internacionales es de vital importancia para la estabilidad y funcionamiento de la economía argentina. Es decir, si la demanda de dólares supera la oferta en el mercado de cambios, el Banco Central de la República Argentina para preservar el valor de la moneda local utiliza las reservas internacionales y de ese modo evita una devaluación que genere inestabilidad macroeconómica. En este sentido, la economía argentina necesita dólares para hacer frente a sus diferentes pasivos: importaciones de bienes y servicios, utilidades de las empresas foráneas, intereses de la deuda externa y para ahorro.

Al 30 de mayo del año 2022, las RRII alcanzaron los US\$ 41.650 millones, lo que representó una caída de US\$ 222 millones con respecto a lo registrado en el mismo mes del año pasado. Por lo expuesto, el desafío por delante para el gobierno nacional será fortalecer las RRII, no solo para que el Banco Central pueda tener capacidad para mantener estable el tipo de cambio, sino también para consolidar la recuperación de la actividad económica y moderar las expectativas devaluatorias. Conforme a lo descrito, se desprende que la meta establecida con respecto a la acumulación de Reservas Internacionales en el acuerdo con el FMI presenta dificultades para alcanzarla. Es decir, durante el mes de junio, la máxima autoridad monetaria del país tendría que comprar divisas por un valor de US\$ 3.000 millones. No obstante, la proyección del comportamiento de las RRII de-nota la imposibilidad de alcanzar esa meta a causa de la demanda de divisas por parte del sector productivo. El aumento de los precios de la energía impactó en el valor de las importaciones.

El complejo escenario internacional a causa de la guerra entre Rusia y Ucrania generó complicaciones a la economía argentina debido al incremento de las commodities. En este contexto, la actividad económica puede ralentizarse por la carencia de dólares para la adquisición de energía y demás importaciones destinadas al proceso productivo. En esta coyuntura, la evolución del precio del dólar oficial mayorista y de las cotizaciones paralelas emergen como las principales preocupaciones de los actores económicos por su importancia en el conjunto de la economía. Es decir, la relevancia de la divisa norteamericana radica en su condición de precio relativo y, por ende, en su incidencia en la actividad económica y en la distribución del ingreso.

Al inicio del mes de junio del corriente año el riesgo país se encontraba en 1.896 puntos básicos. En este sentido, la incertidumbre generada por la real posibilidad de no cumplir con las metas fijadas en el acuerdo con el FMI ha propiciado que los inversores prefieran la seguridad por sobre la renta. Por ello, los bonos argentinos en las últimas semanas vienen experimentando una baja pronunciada, con su correlato en el comportamiento alcista del riesgo país. Es decir, este último mostró una trayectoria ascendente durante el mes de mayo del año 2022.

### PRINCIPALES INDICADORES

UTRA OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

Resumen de datos financieros al mes de mayo  
(en % de variación para cada periodo)

Brecha Cambiaria	Riesgo País	Reservas netas
20 puntos más que el promedio 2015/9	25% de aumento en el último año	8% en los últimos dos años y medio

**Twitter**  
 @AgenciaSuburbano  
 @DSuburbano  
 @di\_nucci / @pabloprossi

MODELOS

T30 Cabina simple La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	T30 Doble cabina La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Xgo Furgón Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	Xgo Minivan La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
 Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
 Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
 CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*  
 Nacionales e Importados  
 Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509  
 B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

» Más de 30 años de experiencia  
 » Tecnología de vanguardia  
 » Profesionales de primer nivel

**SANATORIO MODELO QUILMES**  
 Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

